

Vélo Facile, 24 juin 2014

Participants : Anne-Marie, Elisabeth, Paul, Jacky, Henri, Willy

Le ciel est couvert, la température agréable (20°), sans pluie.

La pause intervient à la Nonna à Aigle. Nous profitons de commenter mon mail qui donne quelques explications sur la future organisation du groupe. Nous décidons d'une cotisation de CHF 20.- pour la saison, qui servira à couvrir quelques frais administratifs et le solde sera versé dans un repas de clôture en automne.

Avant 11h nous sommes de retour, ce qui me surprend. Je me rends compte que nous avons roulé à plus de 17km/h de moyenne. La preuve que le groupe progresse et que nous pouvons envisager augmenter les distances, sans exagération.

Willy

